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Lega, rottura definitiva 
col M5S: “Noi parliamo 

di cose concrete, loro di nutrie”
FANO – La rottura a livello na-
zionale tra Lega e Movimento 5 
Stelle si ripercuote inevitabilmen-
te anche sul locale. La sensazio-
ne è che d’ora in avanti di intese 
giallo-verdi se ne vedranno ben 
poche. “Siamo l’unica forza d’op-
posizione della città  - afferma il 
segretario della Lega, Massimo 
Mei – insieme alla lista Fano Cit-
tà Ideale. I 5 stelle hanno getta-
to la maschera, si sono dichiarati 
per quello che sono. Rispetto le 
loro scelte ma non mi vengano a 
dire che sono trasversali a questo 
mondo politico”. A Mei fanno eco 
Luca Serfilippi e Luigi Scopelliti: 
“Mentre i grillini parlano di topi 
e nutrie (il riferimento è all’ester-
nazione di Marta Ruggeri riguar-
do allo stato di salute dei Passeg-
gi, ndr) noi parliamo di cose serie 
e problemi concreti della città”.

ma.del.

Partita la pianificazione per la stagione turistica 2020
L’assessore al Turismo ed Eventi, Etienn Lucarelli: “Incontro positivo in Regione. Convocherò tutti responsabili eventi per stabilire una strategia univoca”

FANO - Non è ancora terminata la 
stagione turistica 2019, che l’am-
ministrazione comunale è già al 
lavoro per le strategie da adottare 
per il 2020. 
Nella mattinata di ieri, l’assesso-
re al Turismo ed Eventi, Etienn 
Lucarelli ha incontrato l’assesso-
re regionale al Turismo Moreno 
Pieroni. Un incontro preparatore 
per stabilire le attività da svolge-
re durante il periodo autunnale ed 
invernale, le quali non saranno 
fini a se stesse ma propedeutiche 
a lanciare la stagione estiva 2020. 
Sul tavolo della riunione, svariate 
iniziative tra cui la partecipazione 
a fiere mondiali di settore dove la 
Regione Marche sarà protagonista 
e durante le quali, anche il comu-
ne di Fano avrà uno spazio dedi-
cato, così da poter creare contatti 
con i più importanti tour operetor 
e aziende del globo. “E’ stato un 

primo incontro positivo – ha di-
chiarato l’assessore al Turismo 
ed Eventi, Etienn Lucarelli - du-
rante il quale abbiamo gettato le 
prime basi per stabilire un piano 
promozionale del nostro territorio. 
Nei prossimi giorni, quando sa-
ranno disponibili, raccoglieremo e 
analizzeremo i dati della stagione 
turistica 2019, dai quali verranno 
estrapolate criticità e punti forza, 
così da poterci migliorare sem-
pre di più. Il prossimo passo sarà 
convocare un tavolo tecnico sul 
turismo con le associazioni di ca-
tegoria locali, con cui condividerò 
i primi passaggi fatti in regione, 
così da poter iniziare a pensare 
ad una programmazione interes-
sante e innovativa”. All’incontro 
era presente anche il consigliere 
regionale Boris Rapa. Inoltre il 
mese di settembre sarà occasio-
ne per un incontro anche con gli 

organizzatori dei principali even-
ti della città: “Convocherò tutti 
i responsabili delle associazioni 
organizzatrici – continua l’asses-
sore - per cercare di stabilire insie-

me una strategia univoca, così da 
promuovere al meglio la città e il 
suo brand. Da questi incontri verrà 
definito anche il calendario eventi 
del 2020”. 

FANO – Il progetto ancora non 
c’è, o se c’è è chiuso in qualche 
cassetto, ma il tam tam mediatico 
di questi giorni ha fatto scattare 
in piedi la Lega Fano che chiede 
chiarezza al sindaco Massimo Seri 
(già protocollata un’interrogazio-
ne urgente) dopo che da diversi 
giorni in città non si parla d’al-
tro che dell’ipotetica costruzio-
ne di un nuovo stadio attraverso 
il metodo del project financing. 
Dall’accesso agli atti che il car-
roccio ha fatto non è emerso al-
cun documento che metta nero su 
bianco ed è proprio quest’alone di 
mistero che non piace a Luca Ser-
filippi (capogruppo in consiglio) e 
soci che definiscono la vicenda “la 
più grande speculazione edilizia 

della storia di Fano”. Come det-
to, quella della variante al Prg per 
un nuovo stadio è solo un ipotesi 
della quale però Seri, secondo la 
Lega, avrebbe dovuto informare i 
fanesi: “Se non ne era a conoscen-
za è grave – tuona la Lega – se ne 
era al corrente e non ha detto nulla 
dovrebbe dimettersi”. 
Nulla da eccepire sul privato che 
investe nella città “ma sappia-
mo bene – afferma il consigliere 
Gianluca Ilari – che se un impren-
ditore riversa su Fano 15/20 mi-
lioni euro non li regala ma richie-
de un contraccambio che potrebbe 
essere la realizzazione di 13/15 
mila metri di area commerciale 
e questo è inaccettabile perché 
sposterebbe il baricentro commer-

ciale della città. La cosa sarebbe 
ancora più grave se dietro a tutto 
questo ci fosse un filo conduttore 
con la clinica privata che guarda 
caso sorgerà proprio nei pressi del 
paventato nuovo stadio”. Secondo 
la Lega, di questo progetto sareb-
bero a conoscenza anche alcuni 
tifosi. “Chiediamo al sindaco più 
trasparenza  - conclude Ilari -. Ci 
troviamo di fronte ad una zona 
(Chiaruccia, ndr) dove prima do-
veva nascere l’ospedale, poi la cli-
nica privata, adesso si parla di sta-
dio con la piscina dall’altra parte 
della strada. Stiamo consumando 
territorio senza fare programma-
zione”. 
Stadio a parte, a preoccupare la 
Lega è la situazione sportiva fa-

nese nella sua interezza: “Siamo 
al collasso – incalza il segretario 
Massimo Mei – con zone allo 
sbando, in primis la Trave e con 
una piscina che nascerà in un luo-
go assurdo. Piuttosto che reperire 
fondi dal Coni per ristrutturare, la 
scelta politica è quella di continua-
re a costruire e consumare territo-
rio. Un nuovo impianto da 10mila 
posti non serve, basterebbero 3/4 
milioni per ristrutturare il Mancini 
e credo che siano soldi si possa-
no trovare visto che ne sono stati 
spesi 900mila per il Pincio”. “Ad 
aggravare la situazione – conclude 
Gianmauro Melis – il fatto che in 
caso di nuovo stadio, tutti gli in-
vestimenti fatti in fretta e furia per 
rendere agibile il Mancini andreb-

bero persi”. Infine, una frecciatina 
nemmeno tanto velata al patron 
dell’Alma Claudio Gabellini: “La 
nostra candidata sindaco (Lucia 
Tarsi, ndr) – sostengono Mei e 
Fabrizio Benvenuti – è stata l’uni-
ca a non essere stata contattata in 
campagna elettore, probabilmente 
perché il presidente aveva già ca-
pito che aria tirava, ovvero che ci 
saremmo opposti al nuovo stadio 
preferendo la sistemazione del 
Mancini come da progetto dell’ar-
chitetto Gerboni che presentam-
mo”. Apertura, invece, nei con-
fronti di un nuovo centro sportivo 
“purché – conclude il carroccio 
- non preveda nemmeno un metro 
quadrato di commerciale”. 

Matteo Delvecchio

Lega: “Il nuovo stadio? La speculazione edilizia più grande della storia”Lega: “Il nuovo stadio? La speculazione edilizia più grande della storia”
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FANO - Da lunedì 9 settembre 
l’ufficio clienti per il servizio idri-
co integrato, per la tassa sui rifiuti 
Tari e per l’illuminazione votiva 
si trasferirà dall’attuale sede in 
via Fanella 93 alla nuova sede di 
via Luigi Einaudi 1 a Bellocchi di 
Fano. In ragione del trasferimento, 

L’ufficio clienti 
di Aset cambia sede

Ci hanno abituato ad applausi ed 
emozioni e anche questa volta non 
hanno tradito le attese. Sotto lo 
sguardo attento di centinaia di per-
sone e in una location splendida 
come l’ex Chiesa di San France-
sco, Claudio Pacifici e Marco Flo-
rio hanno toccato l’anima dei fa-
nesi con il secondo capitolo di uno 
spettacolo che, nella sua prima 
rappresentazione, ha fatto brec-
cia nel cuore del pubblico grazie 
ad un mix di letture, sceneggiate, 
recitazione, sensazioni e grandi 
emozioni. Debutto perfetto ieri 
sera per “Anime nostre – capitolo 
2” che questa sera, tra letture, re-
citazione e una scenografia a metà 
tra l’antico e il moderno, tornerà 
sul palco e per cui sono rimasti di-
sponibili pochissimi biglietti.  
La contrapposizione tra “vecchio” 
e “nuovo” è portata sul palco an-
che dai testi di due autori appa-
rentemente lontani tra loro come 
Maurizio Lodovichetti e Anton 
Cechov, ma nei quali si possono 
trovare grandi affinità. Insieme a 
Pacifici e Florio, protagonisti dello 

spettacolo anche diversi attori fa-
nesi come Lorenzo Alessandrini, 
Massimo Gasperini, Enrico Ma-
gini, Paolo Parenti e Michela Er-
mini. Le coreografie sono curate 

l’ufficio Aset di Fano resterà chiu-
so al pubblico dal 5 al 7 settembre 
prossimi; l’ufficio Aset di Marotta 
-servizio idrico integrato- rimarrà 
chiuso nella giornata di venerdì 6 
settembre; l’ufficio Aset di Pergo-
la -servizio igiene ambientale- ri-
marrà chiuso nella giornata di gio-

vedì 5 settembre. L’attività degli 
sportelli riprenderà regolarmente 
lunedì 9 settembre, con il consueto 
orario di apertura al pubblico. Per 
ulteriori informazioni rivolgersi 
all’Ufficio clienti 0721/81481, fax 
0721/814832, e-mail ufficio.clien-
ti@asetservizi.it).

dalla scuola di danza “My dance”, 
mentre Milena Giammattei sarà 
la ballerina solista. I biglietti per 
lo spettacolo, che gode anche del 
patrocinio dell’Assessorato alla 

Cultura, si possono acquistare al 
botteghino del Teatro della Fortu-
na oppure direttamente sul luogo 
dell’evento, all’ex chiesa di San 
Francesco.

Il settembre fanese sarà “Pedagogico”
Oltre 24 appuntamenti per un’iniziativa che crea una sinergia importante tra il Comune di Fano e la scuola
FANO – Saranno ben 24 gli ap-
puntamenti tra film, laboratori, 
seminari, incontri e workshop per 
la terza edizione del “Settembre 
Pedagogico”, iniziativa nata per 
creare una forte sinergia tra il Co-
mune e le scuole del territorio che 
si svolgerà dal 3 al 28 settembre. 
“L’evento – ha spiegato l’assesso-
re Samuele Mascarin -, nato dalla 
collaborazione tra l’assessorato 
alle Biblioteche, ai Servi Educa-
tivi, il sistema bibliotecario, la 
Fondazione Federiciana, nell’am-
bito dei programmi di Fano Città 
delle bambine e dei bambini e del 
progetto ‘Fano città che legge’ si 
pone l’obiettivo di comunicare alle 
scuole che il territorio le sostiene 
e le accompagna con una proposta 
variegata e di qualità fatta di per-
corsi ed esperienze, di incontri e di 
letture”. “Settembre Pedagogico” 
vuole infatti fornire una vera e pro-
pria “Cassetta per gli attrezzi” e at-
tivare un processo di condivisione 
per riflettere e confrontarsi insieme 
sulle nuove sfide che la “comuni-
tà educante” deve saper affronta-
re. A rendere ancora più ricco il 
programma 2019, gli incontri di 
“Fano città che legge”, frutto del 

finanziamento ottenuto dal Centro 
per il libro e la lettura del Mibac. 
L’evento è rivolto ai professionisti 
che si occupano di educazione, di 
information literacy e di promo-
zione della lettura, insegnanti, bi-
bliotecari, educatori e genitori. Gli 
incontri sono gratuiti e si svolgo-
no alla mediateca Montanari. Per 

partecipare è necessaria la preno-
tazione al numero 0721887343. 
Tutti i laboratori si prenotano alla 
Memo, tranne quelli del Cremi per 
cui occorre chiamare il numero 
0721887603 o scrivere all’indi-
rizzo mail cremi@comune.fano.
pu.it, mentre per gli eventi del 
museo per cui occorre chiamare lo 

0721887847. Le prenotazioni sa-
ranno accettate fino al 3 settembre 
e ad ogni incontro verrà rilasciato 
un attestato di partecipazione. Per 
consultare il programma completo 
e avere info aggiuntive visitare il 
sito www.sistemabibliotecariofa-
no.it

Stefano Orciani

Applausi ed emozioni per il duo Pacifici-Florio. E stasera si replica
Debutto ieri per “Anime Nostre – capitolo 2°”, spettacolo tratto dai racconti di Anton Cechov e Maurizio Lodovichetti portato in scena all’ex chiesa San Francesco 


